



Homenaje

FRANCISCO MARTÍNEZ ROMERO

MARTES
17.01.2017
ATENEO DE MADRID
C/PRADO, 21
20H

“No soñéis vuestra profesión, vivid vuestros sueños”

El acto repasará la trayectoria profesional y científica de Francisco Martínez Romero, fundador de SEFAC, innovador constante e impulsor de la farmacia asistencial en España, y recogerá numerosos testimonios de personalidades del sector sanitario que transmitirán lo que ha representado su figura para el avance de la farmacia comunitaria.

Durante el homenaje también se impartirá una conferencia sobre la evolución de la farmacia comunitaria en las últimas décadas y la influencia del pensamiento de Francisco Martínez, que correrá a cargo de Federico Plaza Piñol, exdirector general de Farmacia del Ministerio de Sanidad.

*Al finalizar el acto se servirá un cóctel en el Hotel Vincci Soho (C/ Prado, 18).
Aforo limitado. Se ruega confirmación llamando al 91 522 13 13 o escribiendo a sefac@sefac.org.*

SEFAC